

19 DECEMBRE 1979.-

Prés de LUNEL .-(34)
oooooooooooooooo

HEURE : vers 07 H 00

TEMOINS : Madame X. et sa fille S.

DECLARATIONS DES TEMOINS :

1er Témoin : Mme X.

Tous les matins depuis 3 ans, j'accompagne ma fille en voiture pour qu'elle prenne son car à VALERGUES et aller en cours à MONTPELLIER. Cers 07 H 00, ma fille et moi sommes descendues au garage par l'intérieur de la maison. Ma fille est allé ouvrir le portail du garage pendant que je pénétrais dans la voiture et mettais le moteur en marche pour ne pas perdre de temps. En position dans la voiture, j'ai mis le contact et le starter (je m'en suis aperçu quand j'ai redémarré la voiture) et je me suis sentie incapable de faire un mouvement. J'entendais le ronronnement de la voiture assez puissant et je n'avais simplement à l'esprit : " La voiture ! le moteur va exploser et tu ne peux pas te libérer." Je ne pouvais pas bouger. Cela s'est passé très vite. Je suis restée privée de mouvement, je ne sentais plus mes jambes. Le moteur tourne ! D'habitude il ne voulait pas démarrer (Note : la batterie a été rechargée deux jours auparavant) mais là on aurait dit qu'il allait s'emballer tellement le bruit était amplifié.

J'ai entendu le cri : " Maman !" mais qui venait de très loin. Non pas où se trouvait ma fille (au portail à 2 ou 3 mètres de là). C'était dans du coton. J'ai effectué un quart de tour, j'ai coupé le contact et j'ai mis les pieds à terre, mais je n'ai absolument pas senti le sol comme si je marchais

l'air (Note : le témoin portait des pantoufles). J'ai eu une bouffée de chaleur fugitive et j'ai senti une odeur indéfinissable, moteur en feu ???? genre brûlé mais pas de gaz d'échappement. Mais le moteur avait tourné dans le garage, alors?

J'ai fait trois pas, pratiquement dans le vide, je suis arrivée au portail et je suis redevenue normale. Celui-ci était ouvert à moitié et je l'ai refermé. Sylvie était derrière le premier battant (celui où se trouve la poignée) elle m'a dit : "Maman !! ne sort pas la voiture, je ne veux pas aller en classe (c'est une enfant qui n'a jamais râlé à ce sujet); quand il fera jour je partirais; je t'assure il y a quelque chose dans la cour....."

Je me suis entendu dire comme si je retrouvais la parole : "Sylvie, je te crois, tu vois bien, je ne suis pas normale..." J'avais tellement hachée mes paroles qu'elle m'a regardé et elle m'a dit : "Maman, maman ! je t'assure n'ouvre pas la porte!"

- que s'est-il passé?

- J'ai vu un cercle....

Je n'avais rien vu mais seulement ressenti un effet physique. Ma fille m'a raconté ce qu'elle avait vu. Nous ouvrons le portail toutes les deux et à ce moment là il n'y avait plus rien. Mais au pied du grand cyprès il y avait une lueur blanchâtre. Elle me dit que le cercle avait cette couleur mais un peu plus vif. On la voyait disparaître par vagues très légères. Je vous assure : on fait des choses au cinéma mais quand j'y pense il faut l'avoir vécu pour le voir et le reproduire. La tache était en forme de poire; mais est-ce que cela n'était pas une lueur due à l'éclairage à travers

les hublots du garage ? (Note : détail vérifié : impossible, car pas assez puissant).

Q.- Phénomène de vague ??

- Cela partait par le début (la pointe) pour aller vers la base puis revenir vers la pointe comme une vague sur la mer. Le cercle d'après ma fille est parti du muret vers le cyprès. Elle a fait un pas en arrière et n'a pas vu où le cercle avait disparu.

" J'étais fascinée jusqu'à ce que je fasse un pas en arrière et je tourne le dos pour ne plus le voir ", m'a-t-elle dit. Quand nous avons ouvert quelques secondes après, c'est une lueur de ce genre là que nous avons vu... Il n'y avait pas d'épaisseur, c'était au ras du sol. Nous n'avons même pas regardé le ciel attirées par le phénomène; c'était blanc comme un néon très faible.

- Tu vois tout s'est calmé, nous allons sortir la voiture. Nous avons ouvert les portes et je suis sortie en marche arrière. Elle a refermé le garage.

2ème Témoin : la fille Sylvie.

" Tous les matins je dois prendre mon car à VALERGUES vers 07 H 10. Vers 07 H 00 je suis descendue et j'ai commencé à ouvrir le portail. Maman était dans sa voiture " Moi je n'avais ouvert qu'une partie du portail et je " badais " à la cour : je regardais dans la cour et puis tout d'un coup j'ai vu un cercle se déplacer de la petite murette jusqu'au cyprès. Il était grand d'un mètre environ. Autour c'était lumineux; comme une roue de vélo sans rayons et le centre était transparent, on ne voyait rien.

Q.- Comment l'as-tu aperçu ?

- Je regardai la cour comme ça....

Q.- Cela ~~glissait~~ roulait ou cela glissait.

- Cela avait l'air fluide, cela sautait les gravillons de la cour, cela était souple.

Au début, je croyais que c'était moi qui dormais. Je me suis frottée les yeux... non je ne rêvais pas. Alors j'ai crié et quand maman est sorti et bien il n'y était plus. Avait-il continué, ou disparu derrière le cyprès ? Quand maman est arrivé il y avait une grande tache blanche sur le goudron. C'était lumineux exactement comme le cercle. Trèsgrande comme l'ombre du cyprès. La trajectoire du cercle était droite, et la vitesse constante : comme une roue de velo que l'on lance. Au moment où j'ai crié, je me suis retirée dans le garage puis maman est sortie de la voiture. J'ai l'impression que si j'avais voulu avancer je n'aurais pu. Je me sentais toute drôle, j'avais peur.

Je lui ai dit : " Regarde là-bas j'ai vu un cerceau." Elle s'est approchée du portail et elle a vu la grande tache blanche. Elle a de suite refermé le portail. Elle a eu peur peut-être. Elle était toute drôle.

Pas ressenti de sensations (odeur...) j'étais sur le palier. Quand maman est sortie de la voiture elle a arrêté le moteur. C'était comme un cerceau, exactement pareil. A l'intérieur c'était comme un néon; il semblait que l'on voyait des petits... cela semblait remuer à l'intérieur. Un peu plus terne qu'un néon.

Quand on a réouvert le portail, il restait presque plus rien. (Nous avons refermé le portail car nous avons peur).

ENQUETE : Elle nous a permis de préciser de façon quantitative (mesures) les circonstances et emplacements de l'observation

I) LOCALISATION : Le Mercredi 19 Décembre 1979, à 07 H 00 du matin dans la ppoche banlieue de LUNEL.VIEL.

- ENVIRONNEMENT : La route Nationale 113 passe à 60 m de là. On trouve seulement un entrepôt de matériel (colonie de vacances) à proximité immédiate.

Par contre l'environnement électrique est assez important.

- Une ligne de 15000 volts passe en face du garage (40 m).

- L'alimentation de la maison se situe à l'arrière par un transformateur qui délivre du 220/380 V triphasé (force).

La ligne SNCF passe au NORD (à 200 m) .

Le canal du bas-Rhône passe aussi à proximité.

La maison est une bâtisse assez importante avec une piscine privée.

Ligne 63 KV derrière.

2) CONDITIONS CLIMATIQUES :

Ciel dégagé - vent nul - température extérieure autour de 7° - il faisait encore nuit.

3) LE PHENOMENE : Il s'agit d'un cercle de diamètre de 1 m à 1, 10 m et qui avait pour épaisseur de 5/10mm. Il s'est déplacé depuis la murette vers le cyprès (soit 8 m) dans un temps de 7 à 8 secondes (durée de l'observation). On peut donc estimer sa vitesse de déplacement à 60 kilomètres heure (vitesse constante et peu élevée).

Il n'a été observé que par Sylvie alors qu'au même moment sa mère ressentait des effets physiques.

b) LA TACHE BLANCHE : en forme de poire ou d'ombre du cyprès elle disparaît à la façon de vagues lumineuses.

DIMENSIONS : A la Base : 2 mètres et en hauteur : 3 mètres

On peut estimer que l'ensemble de l'observation (chronométrage) a duré 1 minute.

4) LES TEMOINS :

a) MADAME X. Assez nerveuse - ne croit pas aux OVNI - est persuadé avoir vécu une aventure extraordinaire. Elle a déjà eu peur lors de l'imposition de sa TV et de l'incendie qui suivit en AOÛT 1979; mais sans aucune comparaison avec ce qu'elle a ressenti. Elle dit qu'elle était dans un état bizarre. Elle ne peut définir ni l'odeur (brûlé?) ni la lumière (disparition par vagues?).

POSITIF : Elle ne cherche pas la publicité (au contraire pour ne pas déprécier la maison !!!) Elle veut connaître l'explication. Très bonne appréciation des dimensions et distances.

b) SYLVIE : calme, pas nerveuse - elle croit aux OVNI (elle a lu le livre de Miguères) mais elle n'assimile pas son observation à une manifestation extra-terrestre. Elle a parlé de son observation aux gendarmes. Mauvaise appréciation des dimensions.

Il y a une certaine concordance dans les témoignages (interrogatoire séparé) : SYLVIE a vu; sa mère a ressenti des effets.

5) FAITS ANNEXES : D'après Mme X. par temps d'orage, des flammes bleues sortaient des prises et des commutateurs électriques. "Cela nous a obligé à faire installer une prise qui isole toute la maison " (?)

Le transformateur d'alimentation électrique a été abîmé et remplacé à la suite du passage de la foudre qui a traversé la maison (cette dernière a été construite en 1970 et n'a pas d'autres antécédents).

Mme X. est très sensible à l'électricité statique (orageus) mais dit n'avoir rien ressenti de cet ordre ce jour là.

Elle nous a aussi parlé de son étonnement devant ce spectacle inhabituel : un peu avant l'observation elle a eu la surprise de trouver ses deux chiens et des deux chats disposés côte à côte devant la porte d'entrée (d'où est venu le phénomène) et pressés de rentrer. Aucune suite pour des effets physiques. Aucune trace au sol.

ENQUETE DE Pierre PARISELLE ET Bernard DUPI du Groupe Palmos
MONTPELLIER - 34 -